

CADRE DE VIE

Une salle informatique à Kingston

L'association aubagnaise Kabba Roots œuvre régulièrement dans la ville en organisant des événements de proximité en lien avec la culture, la jeunesse ou le handicap.

Publié le 26 août 2018

L'association travaille également depuis de nombreuses années en direction de la Jamaïque. Son projet : construire un centre culturel dans le ghetto de Rockfort Kingston.

Depuis le 23 juin, Kabba Roots a lancé une campagne de financement participatif, dont l'objectif est de récolter des fonds pour construire une salle informatique à Kingston.

[www.kisskissbankbank.com/ fr/projects/united-for-jamaicaconstruction- d-une-salle-informatiquea- kingston](http://www.kisskissbankbank.com/fr/projects/united-for-jamaicaconstruction-d-une-salle-informatiquea-kingston) 